

DOMINIQUE
Le 19 NOVEMBRE 2015

Portrait positif ou négatif



Je le vois dans votre regard, vous allez encore trouver que je masque ma vraie personnalité derrière mon regard et mon maquillage. Quelque part vous avez raison. Mais d'abord vous êtes-vous demandé pourquoi cet air précieux, voire niais ?

C'est simple, mes parents, mes professeurs m'ont toujours demandé d'être : sage, studieuse, bien propre, bien habillée, de rehausser mon teint un peu pâle par un peu de couleur en mettant, par exemple, des fleurs dans mes cheveux. Bien sûr il fallait en sus : bien travailler en classe, rentrer de bonne heure le soir, me choisir des amies ou amis dans un « bon milieu ».

Mais attendez encore quelques années. Je sens déjà ma carapace se fissurer. J'ai sans aucun doute voulu être « comme on me le demandait ». Pour changer, sans tout bousculer, j'ai décidé de continuer à faire semblant. Je sens que le moment n'est plus très loin où je vais pouvoir me délivrer de votre pesanteur. Je vais pouvoir m'initier à la liberté. Vous verrez alors mon regard changer, mon habillement, ma voix se métamorphoser.

Adieu cheveux longs et fleurs roses, étoffes blanches et habits bon chic bon genre, fréquentations choisies, allures intemporelles. Je respire déjà les effluves de la liberté du libre choix de mon devenir. Quand je rentre dans ma « nouvelle peau » je me trouve plus belle. Alors regardez- moi bien encore avec votre air plein de sous-entendus, presque méprisant car cela ne va pas durer encore très longtemps.